



ASAMBLEA (23-noviembre-2022)

Esta actividad dispuesta en Estatutos, se realizó en la Escuela de Carabineros, entre las 11.00 y 13.00 Hs, con la participación presencial de 35 consocios más 20, vía Zoom.

Tres temas tratados y finiquitados:

1. Tesorería. Aprobado por la Asamblea.

Subir la cuota en un 30 %. Aprobado.

Proyecto del presupuesto, año 2023. Aprobado.

Depositar a plazo, 15 millones de nuestro patrimonio. Aprobado

2. Plan Estratégico, años 2022-2025. Terminado.

Trabajo inédito, que permite orientar acciones que benefician a los consocios, conforme demandas actuales y desafíos futuros.

Se basa en tres Focos estructurales:

Presente y futuro del CGC.

Apoyo al consocio.

Vinculación con la sociedad.

(Este documento será enviado personalmente a cada email)

3. Modernización del sistema computacional. Terminado.

Se adquirieron 2 notebooks, un disco duro de 2 Terabites, un nuevo Router y un sistema mas potente de Internet, se modernizó el teléfono fijo y se actualizó el sistema de emails.

Se retiró todo el equipamiento anterior, por obsolescencia.

Tres temas nuevos y en pleno desarrollo:

4. Contactar a círculos equivalentes de países latinoamericanos:

La idea es conformar una asociación internacional de Círculos de Generales (r), que permita intercambio de temas profesionales, desarrollo de vínculos y mutua cooperación.

Ya se hizo un contacto con ADOGEN (Generales (r) PNP, Perú) y se sigue avanzando con el tema.

5. General Emérito:

6. Corresponde a una distinción que se otorga a los Señores Generales que cumplen 80 años.

Se busca darle una nueva visión, en que se refleje su experiencia, su trascendencia. Quizás un título honorífico. Actualmente en estudio.

7. Marcha de los Generales de Carabineros:

Crear una marcha que se donaría a Carabineros, para interpretar en el Día del General u otras actividades.

Que constituya un aporte de nuestro Cuerpo de Generales a las tradiciones institucionales.

Dos charlas informativas:

8. Del General Sr **Yerko Raffo Koscina**, respecto a la Multigremial FACIR, conformada por retirados de FF.AA. y FF.OO.

9. Del General Sr **Voltaire Opazo Ibáñez**, respecto a la ASOGREMCAR, constituida por círculos (r) de Carabineros.

Finalmente: luego de un interesante aporte de ideas y sugerencias, de las que se tomó debida nota, se dio por terminada la Sesión.

ALMUERZO DE CAMARADERÍA

Se desarrolló en el casino de oficiales y se contó con la presencia del General Inspector Dn Ramón Alvarado, Director Nacional de apoyo de las operaciones policiales y con el Coronel Sr Julio Jaramillo, Director de la Escuela de Carabineros. Fue una actividad muy cordial y entretenida.



VISITA PROTOCOLAR AL GENERAL SUBDIRECTOR

Conforme se habían efectuado las coordinaciones oportunamente, el día de hoy, a las 11.00 Hs. se concretó una visita protocolar con el recién nombrado General Subdirector de Carabineros, General Inspector Dn Marcelo Araya Zapata.

En la reunión, que fue muy grata, se le llevó los saludos del Cuerpo de Generales y se ofreció la cooperación que se estimara adecuada.

Se conversó de variados temas contingentes y otros de relevancia para nuestra Corporación.

Igualmente el General Sr Araya manifestó su interés en sostener reuniones periódicamente con nuestro Cuerpo de Generales, lo que concordaremos oportunamente.

Finalmente solicitó se hiciera llegar sus afectuosos saludos a los Señores Generales consocios.



En nombre del Directorio, saluda atentamente a Us.

FRANCISCO SMITH GONZALEZ
General Inspector de Carabineros
PDTE. CUERPO GENERALES CARABINEROS